



ESPAÑA La familia Franco negocia los detalles de la exhumación **P25**

MÉXICO Los refugios para víctimas de maltrato luchan por seguir a flote **P28**



DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Sánchez garantiza ante la violencia “firmeza, unidad y moderación”

“El Gobierno garantiza el derecho a la manifestación pacífica en Cataluña”

Exige a Torra que condene los actos violentos “con la máxima claridad”

Policía y Mossos “defienden la legalidad constitucional y estatutaria”

CARLOS E. CUÉ / MIQUEL NOGUER
Madrid / Barcelona

El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, compareció ayer en La Moncloa tras reunirse con los principales líderes de la oposición y aseguró que el Ejecutivo, ante los actos violentos que se suceden desde el lunes y se repitieron ayer en Barcelona, garantizará “los derechos de todos en Cataluña desde la firmeza, la moderación y la unidad”. Sánchez exigió a los líderes independentistas, y en especial al presidente de la Generalitat, Quim Torra, una condena tajante y contundente de los actos violentos. Y advirtió: “Vamos a modular la respuesta en función de la actitud y las decisiones de los líderes independentistas”.

PÁGINAS 16 A 25

LaLiga pide que el Barça-Madrid se dispute en el Bernabéu

P33

Comerciantes y hosteleros se indignan por los destrozos

P18



LOS DISTURBIOS SE AGRAVAN EN BARCELONA: COCHES QUEMADOS Y ÁCIDO A LOS MOSSOS. La tercera jornada de disturbios en la ciudad de Barcelona alcanzó ayer un grado más, con coches quemados, barricadas y grupos radicales arrojando ácido a los Mossos. Los incidentes más graves se registraron por la noche frente a la Consejería de Interior. / ALBERT GARCIA

PÁGINA 18

Carlos Romero Deschamps, líder sindical de Pemex, dimite investigado por corrupción

El sindicalista del Rolex de oro

JACOBO GARCÍA, **México**
El poderoso líder sindical de la petrolera pública mexicana (Pemex), Carlos Romero Deschamps, dimitió ayer después de que el presidente, Andrés Manuel López Obrador, revelara el martes que estaba siendo investigado por la Fiscalía General y que lo mejor que podía hacer era dejar su car-

go. Deschamps, que durante casi 30 años ha estado al frente de un sindicato con 100.000 afiliados, y ha visto pasar a seis presidentes, era conocido por la opulencia y los excesos: yates, casas en Acapulco y Cancún o el Ferrari de su hijo. Su sucesor Manuel Limón era hasta ahora secretario interior de la organización. **PÁGINA 8**



Johnson busca el aval unionista a su principio de acuerdo para el Brexit

R. DE MIGUEL / B. DE MIGUEL
Londres / Bruselas

El primer ministro británico, Boris Johnson, está a punto de cerrar un acuerdo sobre el Brexit. Para ello necesita convencer a los que hicieron fracasar a su predecesora, Theresa May: los norirlandeses del DUP, que se resisten a ceder su derecho de veto a cualquier pacto con la Unión Europea. Desde Bruselas comienzan a pensar que el Brexit duro cada vez está más lejos. “Mañana [por hoy] podremos llegar a un acuerdo”, aseguró el líder del Consejo Europeo, Donald Tusk, mientras se espera si Johnson obtiene el aval parlamentario. **PÁGINA 2**

Argentina llega a las elecciones con la inflación en el 53%

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**

A menos de dos semanas para las elecciones generales en Argentina, Mauricio Macri recibió ayer otra mala noticia: la inflación de septiembre fue del 5,9% mensual y la interanual se situó en el 53,5%. El aumento de precios, el mayor en lo que va de año, está vinculado a la brusca devaluación sufrida por el peso después de las elecciones primarias del pasado 11 de agosto, cuando el dólar pasó de costar 46 pesos a 59. El actual mandatario apuesta por lograr forzar una segunda vuelta, pero cada nuevo dato económico parece alejar su reelección. **PÁGINA 7**

Lenín Moreno y los indígenas reanudan el diálogo sobre el combustible

SARA ESPAÑA, **Guayaquil**

El Gobierno ecuatoriano retomó ayer las conversaciones con el movimiento indígena para elaborar un nuevo decreto sobre combustibles. En la mesa hay dos posiciones claras y distantes: el Ejecutivo de Lenín Moreno necesita recortar gastos, mientras los representantes de las nacionalidades se niegan a que suba el coste de la vida. **PÁGINA 10**